



3年生になって頑張りたいこと

積極的に過ごす1年

まず、3年になって思ったことは、中学校生活があと1年しかないということです。そして、今年は最上級生として1・2年生をまとめたり受験があったり、とても忙しい年だと思いました。その中で私は中学校最後の年、勉強や部活、委員会などの仕事など、自分ができるベストを尽くしたいと思います。そのためには明確な目標を持ち、それを達成するためにどんなことができるか考えながら、日々いろいろなことに取り組んでいきたいです。そして、3年生は中学校の中心の立場なので積極的に前に出て、1・2年生ではできない経験を積みたいです。

自分のためにつながる行動を心がけ、文武両道を目指して楽しく1年を過ごしたいと思います。



理想的な生活スタイル



僕は3年生になって、継続したいことと改善したことが、それぞれ1つずつあります。

継続したいことは日々のシューティングです。僕はバスケットボールの試合で「勝ちたい！」などと口にしていましたが、心の中では本当に勝ちたいと思っていませんでした。だから、家でもランニングや筋トレをしませんでした。しかし、3年生になり、最後の大会が近づくにつれて、やっと悔しい思いで終わりにたくないという気持ちになりました。そこで、3月の初めから始めたシューティングを毎日欠かさず続けようと決心しました。

次に、改善したいことは、家庭学習開始時刻です。今は家に帰ると、ゲームなどで寝るのが遅くなってしまいます。しかし、受験は朝に行われるので、その対策のためにも22時就寝、4時起床を心がけ、そこから勉強をする「朝型の生活」を定着させたいと考えています。

生活習慣の改善からの成長

僕は規則正しく、勤勉な3年生になれるようにしたいと思います。

現在、僕はなりたいたい姿には届かないところにいます。文化祭や運動会など、3年生としての自覚を持たなければ上手くいかないと思います。まず、日々の生活習慣を変えていくこと「早寝早起」「バランスのとれた三食の食事」などを、確実に取り組んでいこうと思います。

そして、次に勉強です。集中して、意欲を持って勉強していこうと思っています。やはり、日々の生活習慣を確実に実行することが大切なので、最優先にして頑張ります。

仲間とともに充実した1年を

最高学年になった。勉強の面では受験があり、部活動の面では引退の年になった。私はまだ完璧に勉強と部活を両立できておらず、どちらかに偏りがちだ。部活動が終わるまでは、勉強も部活も同じくらい力を入れていき、終了後は家庭学習に励みたい。今はやるべきことが多く、時間がなくて適当になってしまうことが多いので、時間を有効に使っていこうと思う。

そして、中学校生活があと1年になり、いろいろな行事が最後になってしまう。保育園や小学校の頃から、ずっと一緒にいる同級生とも離れてしまう。だからこそ、この1年協力し合っていきたい。最後の学年を充実したものになりたい。

毎日の積み重ねからの成長

3年生になって、去年よりも勉強に力を入れていきたいと思えます。2年生の時は、テスト前日になって焦って勉強することが多くなり、1年生の時より思うような成績を残せず、提出物も出せないことがありました。3年生では、提出物はもちろん、テストが始まる前から、計画的に毎日勉強を続けられるようにしていきたいと思えます。

また、勉強だけでなく、残り少ない部活動も頑張り、毎日、反省点や改善点を考えて、意味のある部活動にしていきたいです。そして、今まで支えてくださった先生方や保護者の期待に応えられるように頑張ります。



生活を見直し高め合おう

この1年間で僕は勉強を頑張ろうと思った。3年生は受験もあり、自分の人生を決める大事な時期だと思ったからです。僕は高校に入学してからしたいことがあるので、それだけを頑張るのではなく、勉強も頑張らないとだめだと思った。そのためには普段の生活から見直すことが大切だ。普段から規則正しい生活をしていれば、自然と勉強もはかどると思っている。また、最高学年として後輩達の手本になれるよう、頑張ろうと思う。安宅中の顔として、地域の人たちやたくさんの人と関わって行く中で、礼儀や挨拶を通して、安宅中学校生徒は素晴らしいと思ってもらえるようにしたい。

全力で取り組み、楽しい思い出づくりを

私は勉強と思い出づくりを、この1年頑張っていきたいと思えます。

勉強は、自分のめざす大人になるために、これまで以上に頑張らなければなりません。私はこれまで計画的に勉強を進められたことが一度もありません。直さなければと思いながら過ごしてきましたが、直りませんでした。しかし、受験という大事な年で甘いことを言っている場合ではないので、この1年で計画的に勉強を進めていこうと思えます。

また、勉強はもちろん大事ですが、この64人で過ごせるのは今年が最後なので、思い出をたくさん作っていきたいです。写生会、運動会、修学旅行、文化祭、部活動、日々の生活を全力で楽しんでいきます。

高め合う成長

3年生では、さらに努力していきたいと思えます。部活動が残り少なくなり、最後の大会で悔しい思いをしないためにも、今までより強くなるように努力しなければなりません。

そして、部活動が終了した後には、いよいよ受験があります。今後の人生の大事な一歩を確実なものにするために、今までの勉強の仕方などを変えていかなければと思っています。そのために、いろいろな人と協力するように意識していきたいです。

この学校の最高学年という意識を持って、1・2年生の手本になれるように頑張ります。

目標に向かって頑張る

4月になり、ついに受験生と呼ばれる年になりました。クラスも4階に移り、3年生になるんだという自覚が沸いてきます。私は次のことを、この1年の目標として頑張っていきたいです。

1つ目は勉学に励むことです。1・2年生の時は、分からないことをそのままにしてきました。3年生では、分からないところを、即なくしていけるようにしたいと思えます。

2つ目は、過去の自分を超越することです。1・2年生の時は積極性が足りなかったと思えます。授業で発言をしたり、分からないところは先生に聞くことを増やしていきたいです。



緊張しながらクラス発表を確認する様子

手本となる3年生に

私は3年生になって、今まで以上に安中プライドを徹底し、最上級生としての自覚を持って行動していきたいと思います。1・2年生の時は、先輩が手本を見せてくれて、それを真似していたけれど、3年生になる今年は、私たちが手本となる行動をしなければなりません。あいさつ・掃除・思いやりにおいて、1つ1つ丁寧に行い、下級生の手本になるような行動をしようと思います。

また、今年は受験があるので、1日1日を、自分のためになる学習をしていこうと思います。特に家での学習は、宿題だけをするのではなく、苦手なところを何度も復習したり、集中力をつけながら実力をつけていきたいと思います。

最上級生として、1日1日を大切に過ごし、頑張ります。

何事も挑戦し、最高の思い出をつくる

私は部活と勉強を悔いのないよう頑張っていきたいです。

部活は数ヶ月しかできないので、大会でいい結果が残せるように、日頃の練習から気を抜かず、練習したいです。チーム全員が協力して声をかけ合い、助け合いながら、技術面など高め合っていきたいです。

勉強は、受験に向け、3月に「勉強しとけば良かった」と思わないように、3年の勉強はもちろん、1・2年の勉強もちゃんと復習したいです。

また、最高学年として、安中プライドはもちろん、1・2年生の手本になるようにと考えています。今年は行事など、中学校生活全体を3年のメンバーで思いきり楽しみ、最高の思い出を作りたいです。志望校はまだ決まっていますが、何事にも挑戦し、夢を見つけ叶えられるように頑張ります。

叶えたい3つのこと

私には、3年生になって叶えたい3つのことがあります。

1つ目は志望校に受かることです。具体的にまだ決まっていらないのですが、後であせることがないように、今まで以上に勉強を頑張りたいと思います。

2つ目は、英検3級に合格することです。英語は、将来に絶対役に立つし、合格した時自分の自信につながると思うからです。

そして、3つ目は中学校生活最後の1年を思いきり楽しむことです。3年生はいろいろなことに「最後」になる行事があり、一番の楽しみの修学旅行もあります。また人生最初の壁でもある「受験」も含め頑張り、最高に楽しく過ごすことが目標です。

「自信」と「集中力」を身につける

僕は3年生、変えていきたい部分が2つある。

1つ目は、集中力だ。僕は何かをする時、最初は真面目にやろうとするのだが、最後の方になると集中力が消えてやる気がなくなり、手を抜いたり楽な方に流れてしまう。

2つ目は自信をつけることだ。僕は部活の時、試合などで、たくさん緊張する。その緊張を味方につける時に必要なのが、自信だと考えている。

自信も集中力も、量をこなさないと身につかないので、これから努力していこうと思う。これから、受験やたくさんのテストがあるので、特に集中力を高められるようにしていきたい。

苦手なことに全力で向き合う

僕は3年生になって「どんなことに対しても全力で向き合おう」と思いました。

理由は、これまで中途半端にしてやってきたことに対して「本当に意味があったのか？」と疑問に思ったからです。自分が今まで真剣に取り組んだことのあるものは、漢検の勉強くらいでしたが、自分の好きなことや、やりたいことだけでなく、苦手なものを克服することや、やる気も出ないような仕事をするのに全力を注いでも、決して無駄になることはなく、むしろ自分の成長につながるのではないかと思い、「中途半端」を無くしていこうと、心に決めました。今年最後までやりきることを目標に、チャンスを少しも無駄にすることなく、成長していきたいと思っています。

新たな挑戦で成長する

僕はこの1年でつけたい力があります。それは、みんなをまとめる力です。僕は何かのリーダーになったことがあまりないので、この力をつけるのはとても難しいことだと思いますが、少しずつ皆をまとめることができる人になろうと思います。そして、この力を今後の自分の生活の中でも、さらに生かしていけるようにしたいと思っています。

これから部活動や受験勉強で忙しくなるとは思いますが、残りの中学校生活を思い切り楽しみます。